



令和元年9月30日

桐生工業高校 定時制通信

HPにも掲載

◆ 始業式 ◆



9月2日(月)に、久しぶりに生徒の皆さんに会うことができました。長い夏休みをどのように過ごしていただいでしょうか？皆、顔色もよく、事故もけがもない様子で安心しました。校長先生のお話の中にあつた「三つの木(気)」をしっかりと心に留めて、学校生活を充実させてもらいたいと思っています。

また、二学期は中だるみをする時期でもありますので、行事を切っ掛けに生活のペースを作っていってもらいたいです。

◆ 校内生活体験発表会 ◆

9月13日(金)の3・4時間目に第10回校内生活体験発表会を実施しました。特別発表の森田君(3年)の後に、小坂橋君(2年)、相川君(1年)、中村君(3年)、櫻井君(1年)、田面君(4年)の計5名がそれぞれの体験を発表してくれました。結果は、櫻井君の「時間」と田面君の「最近のこと」が、校内代表となりました。二人には地区生活体験発表会に駒を進めました。似た様な経験をしていても、捉え方が違ったり共通の感想を確認できたりと、皆さんの発表を大変興味深く聞かせてもらいました。



◆ 桐工杯スポーツ大会 ◆

玉入れ、ムカデ競走、風船運び・割り、〇×クイズ、大縄飛び、選抜リレー、全員リレーと、盛りだくさんのスポーツ大会が9月19日(木)に行われました。養護の三ツ井先生に控えていただきましたが、けがもなく



無事に終了することができました。笑顔、笑顔が満開で、本当によい汗をかきました。夜の冷え込みで、家に帰る際に体調を崩さないか心配でした。

◆ 学校評価アンケート ◆

一学期の終業式の日、学校評価アンケート(生徒向け・保護者向け)を配布しました。二学期に回収をし、「第1回学校評価アンケート報告」をまとめました。本校：定時制のWebページに掲載してありますので、ご確認いただければ幸いです。

また、Webページも一新し、これからも新しい情報を継続的に掲載していきたいと思ひます。